
2016年度第４回関西学連総会議事録 
日時；12/4(日)(第二回定例戦後)　場所；くろんど池 

・出席者(敬称略) 
幹事会より　　中村晢(幹事長) 
　　　　　　　松田伸拓(事務局長) 
　　　　　　　遠藤匠真(副幹事長) 
　　　　　　　山本明史(副幹事長)　(記) 
　　　　　　　岡本ひなの(広報部長) 
　　　　　　　平原誉士(競技部長) 
　　　　　　　土江千穂(渉外部長) 
　　　　　　　金澤めぐみ(会計部長)、 
各校渉外より　鳥越祥吾(京都大学渉外) 
　　　　　　　佐藤寛子(京都女子大学渉外) 
　　　　　　　清川祐樹(大阪大学渉外) 
　　　　　　　戸谷みのり(奈良女子大学渉外) 
　　　　　　　築地考和(神戸大学渉外) 

(１)来年度ロングセレテレインの決定 
＊日程は６月第3週に決まっているので決める必要はない。 
＊来年度は関西は全日本大会をセレに利用しなくて良い。 

・各校のテレイン希望 

＊吐山は渉外問題があるため、候補から除外 

中村：どうやって決める？ 
松田：グリム・青山は毎度候補に挙がっているため候補にした理由は分かる。他のテレインの候 
　　　補にした理由をそれぞれ挙げてほしい。 
鳥越：関ヶ原に岡崎中央総合公園が似ているため。 
佐藤：岡崎中央総合公園を使ったことがないため。 
清川：関西圏内にあるとこで1:15000の縮尺が選んだので名前が出たため。 
中村：大柳生はピークの数が違っているぐらいに地図がおかしいところがあるためセレへの利用 
　　　はふさわしくない。 
　→大柳生は候補から消去 

第一希望 第二希望 第三希望

京都大学 グリム冒険の森 青山高原 岡崎中央総合公園

京都女子大学 グリム冒険の森 青山高原 岡崎中央総合公園

大阪大学 青山高原 グリム冒険の森 大柳生

奈良女子大学 青谷高原 吐山 グリム冒険の森



グリム冒険の森・青山高原・岡崎中央総合公園が候補に残り、各校渉外による投票できめること
になった。(岡崎中央総合公園は他２つに比べると、２校が第三希望に挙げているだけなので、投
票候補から外すという意見も出たが、とりあえずは除外せずに投票するということに） 

・投票結果 
青山高原：２票 
グリム冒険の森：２票 

鳥越：個人的には青山の方が関ヶ原に似ていると思う。 
中村：一応グリム冒険の森は完全調査者はいないので平等ではある。 
松田：それぞれの特徴を選んでもらおう。 
中村：グリム冒険の森は青山高原に比べると若干狭め。 
松田：渉外の意見は簡単には覆らないとして、点数(第一希望の数x3点＋第二希望の数x2点＋第三
希望の数x1点)をつけると、青山高原が10点・グリム冒険の森が9点で、青山高原が上位なので、
青山を第一希望にすればいいのではないか。 
中村：それが妥当ではある。 
　→その意見に対して反対の意見等特になく、渉外全員が承認したので、それで決定 

・最終結果 
第一希望：青山高原　第２希望：グリム冒険の森　第三希望：岡崎中央総合公園 

（２）スプリントセレについて 
・OBの方達で運営できるかどうかを先日話し合ってもらった結果、可能との返答が来たので、来
年度はOBが主催のスプリントセレを行っていく予定とする。 
・ロングセレから日程が近いと運営が大変なので、日程に関してはOBの人に可能な日程を決めて
もらいその中から決めることとする。 
・次回総会で日程は決める予定。 

（３）規約改正についての連絡 
・11/19の日本学連総会で関西学連の規約改正の承認を得たことについての連絡。 
・以前kansai-kに新しい規約のものが流れているので、広報部長は差し替えること。 
　(住所をネットにあげるのは良くないので、住所が載っていない方をあげる。もし住所が必要な
場合が出てきたときは、幹事長が住所を管理することにするので、幹事長まで連絡すること。) 

（４）新規テレインに関する意見募集 
＊関西学連から、関西にロングテレインを新しく作るにあたってのテレイン募集について 

・関西学連のお金でできるかも具体的にはまだ分からないぐらいの状況なため、実現可能性等に 
　ついては問わないので、ロングテレインのテレイン案を出してほしい 
・今会の総会で、阪大から蔓万両というテレイン案が出された。 



（５）臨時総会を開く必要がある可能性があり、それについての日程調整 
＊全日本大会とインカレセレクションについて話し合わなければならない可能性があるので、 
　その臨時総会を開く場合はいつ開くかについて 

次回関西学連総会はウエスタンカップリレーの日(2/19)なので、それまでで臨時総会を開ける可
能性のある大会は、 
・1/3　　　KOLA新春大会 
・1/8　　　大阪OLCリレー練習会 
・1/15　　阪大神大新人運営連大会 
・1/21　　近畿OL連絡会 
・1/22　　昇竜杯 
・2/12　　京大京女新人運営連大会 
・2/18　　京都OLC大会 

まだ分からないので決めるのを待ってほしいという人はいなかったため、その場で決めることに 

・KOLA新春大会・近畿OL連絡会・昇竜杯は、大会参加率的に良くない 
・下２つは、次回総会と日程がほぼ同じなため良くない 
・1/8は成人式の日 
これらの理由によって、阪大神大新人運営連大会(1/15)の日に決定 

臨時総会を実施する可能性はあまり高いわけではないが、もし開催した時に参加できるよう、各々
頭にいれておくこと 

（６）各部局から 
事務局長より：インカレミドルリレーに出るためには日本学連への登録が必要なので、uofkに登　　 
　　　　　　　の名簿を流すので、登録漏れがないか確認してほしい。 
広報部長より：フリーダムを作成するにあたって、uofkに書いてもらいたい内容を流すので、原　　　　　　　 
　　　　　　　稿の作成をしてほしい。 
競技部長より：uofk上にすでに流しているが、学連練習会/合宿の中止の連絡 
幹事長より：インカレミドルのエリートクラスの申込にあたって、各大学ごとの申込をしてもらわ 
　　　　　　ないと申込むことができないため余裕をもって申込リストをおくってほしい。 
　　　　　　(＊インカレミドルの申込締め切り　12/31) 

（７）次回総会について 
・ウェスタンカップリレー(2/19)の後に行う予定 
・最後の総会なので、後任をそれぞれ連れてくること 

以上


